Les MS ont construit des châteaux avec des blocs en bois. Ensuite, le défi était de le transporter de la table au banc. Avec un petit château de 6 pièces, c'était facile, mais avec un château de 8 ou 9 pièces, c'était trop difficile de se souvenir. Alors les enfants ont dessiné le château avant de le démonter.







En graphisme, les MS ont tracé des lignes horizontales sur une feuille posée sur un chevalet. Ils avaient un coton tige et de l'encre.

La deuxième étape sera de tracer des lignes dans l'autre sens avec un autre outil, plus épais, et d'obtenir ainsi un quadrillage.

